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今日聊城

高校毕业生供需见面会举行，600 单位提供万余岗位

近万大学生聊城觅工作
本报聊城 3 月 27 日讯(记者

刘铭) 26 日，山东省 2011 年
高校毕业生春季就业市场暨聊
城大学毕业生供需见面会在聊
城大学举行，600 多家用人单位
带来了 1 . 5 万个岗位，吸引了该
校和省内外高校近万名大学毕
业生前来应聘。

26 日上午 9 时，聊城大学西
校区南田径场已人头攒动、人声
鼎沸。记者注意到，此次供需见
面会用人单位地域分布广、数量
多，分别来自上海、辽宁及省内
滨州、菏泽、枣庄、潍坊等各地

市，在全国知名度较高的部分重
点企业也到校招聘。而在岗位专
业需求上，涉及教育、计算机、化
工、海洋、水产、机械、经管、电子
等各个领域。

东营一家企业工作人员说，
虽然企业地处黄三角地带，但还
是缺人，年初接到相关通知后，
就制定招人方案，将缺口人才补
充齐备。“其实现在缺少的还是
技术工人，而有的大学生刚毕业
并不想从事技术岗位。”潍坊一
家化工企业负责人告诉记者。

聊城大学的小贾今年读大

四，学的是旅游和酒店管理专
业。一个小时内，小贾几乎看遍
了所有招聘信息及单位，但并没
有选择向酒店及餐饮单位投递
简历。“自己并不想去酒店工作，
而且家人也反对。”小贾说，对于
她所选择的专业，有将近八成的
毕业生选择非专业岗位。

“酒店眼前最急需的是人
才。”聊城一家星际酒店负责人
说，随着城市旅游业的不断发
展，学习旅游酒店专业的学生也
在增多，但毕业生大部分不愿意
去酒店就业，许多家长也反对，

这就造成了酒店缺乏真正的管
理人才。

据了解，2011 年，聊城大学
共有毕业生 5430 名，专业涵盖
哲学、经济学、法学、教育学、文
学、历史学、理学、工学、农学、管
理学等十大学科门类，此次供需
见面会旨在加强毕业生与用人
单位的信息交流，搭建双选平
台，吸引了省内外近万名高校毕
业生。据主办方统计，26 日当天，
共有来自全国各地的 600 多家
用人单位参与，提供 1 . 5 万个岗
位。

东昌府交警

去年纠章 8 万多次

本报聊城 3 月 27 日讯(记者 刘彦朋
通讯员 杜泽敏) 26 日，记者从东昌

府交警大队全区交通管理工作会上获
悉， 2010 年出警 2 . 67 万人次，纠章
8 .21 万次，大队下属的中队、工作站还
与同级政府建立交通安全联席会议制度
和交通安全生产工作联动机制，排查事
故黑点预防重大交通事故发生。

东昌府交警大队大队长乔凤忠说，
2010 年，该大队全年出动警力 2 . 67 万
人次，出动警车 1 . 67 万车次，纠章
8 . 21 万次，圆满完成警卫任务 31 次，
在全市交警系统正规化建设综合考评中
再次获得第一名。

2011 年，东昌府交警大队各中队将
建立政府牵头、各部门齐抓共管的交通
安全联席会议制度和交通安全生产工作
联动机制，每季度召开交通安全生产工
作联席会议，建立健全大勤务机制和巡
逻机制，定期开展酒后驾驶专项整治，
定期组织道路交通安全隐患排查工作。
每月由交管科组织开展道路交通安全隐
患排查工作，事故黑点及时上报政府予
以整改。

金柱·大学城

瞄准康居工程

本报聊城 3 月 27 日讯(记者 张召
旭) 26 日，记者在省地节能环保型住宅
国家康居示范工程评审会上获悉，聊建
金柱建设集团开发的金柱·大学城项目技
术可行性研究报告和项目规划、建筑设
计方案获得通过，项目住宅设计方案基
本上符合国家商品住宅性能认定所规定
的A 级标准要求。

金柱·大学城项目是市政府的城中村
开发项目，也是市政府批准的重点建设
项目，该项目以“以人为本，绿色、健
康”为开发理念，注重实用性、先进
性、舒适性以及住宅产业化，体现了经
济与舒适、实用与环保、健康与休闲的
完美结合。项目位于光岳路西、利民路
南、陈口路北，现状为陈庄村用地，规
划总建筑面积 64 . 5752 万平方米、绿地
率 35 . 2% 。生态化的景观设计，人性化
的建筑布局和人车分流道路系统，建成
后将成为聊城市一道亮丽的风景线。

本项目拟采用的卫生间节水模块系
统、太阳能景观灯、太阳能热水系统、
雨水回收系统、智能化设施配置等多项
住宅技术，在国内已成熟使用，具体工
艺技术方案在国内具有一定的领先性。

2 6 日上
午，供需见面
会现场人头攒
动，吸引了近
万名毕业生前
来应聘。

本报记者
李军 摄

看变化>> 花里胡哨的简历不多见 大多只用一张纸

供需见面会现场，求职大
学生每人手里都握着几份简
历。与往年不同，今年求职大
学生的简历不再花哨和繁琐，
反而简单精炼，大多在一张纸
上就能说明问题了。

大学生小赵准备了五张简
历，而这五张简历就是五张

纸，上面写着她的基本信息、
个人能力、实习经历、获得奖
项四项内容，每项都写得很简
练。“周围的同学都不做那么
繁琐的简历了，这样既省事也
能一目了然，方便用人单位的
选择。”

在一些企业的招聘台前，

记者翻看了一些简历，大多也
只有一张纸，写着求职者的基
本信息。其中也有一些制作精
美，内容繁琐的厚简历，可这
样的简历并不多见。

济南一家企业的张经理
说，现在大学生求职者不再追
求简历精美漂亮，而更注重简

历的名录清晰，几项信息就能
让招聘方有所了解。“不同企
业的需求不一样，可是大多企
业关心学生的专业、在校的表
现和实习的经历，其他的都在
面试时能看出来。”

本报记者 刘云菲

观现场>> 10 人中一半张口问待遇 企业当场就刷掉

“你们公司的待遇怎么
样？”在招聘会现场，一些求职
的大学生首先关心的问题就是待
遇。一家生产汽车配件的公司招
聘会前， 10 个求职的学生里有
5 人张口就问这个问题，企业招
聘经理说，这样的学生当场就会
刷掉。

这家生产汽车配件的公司招
聘台前挤满了求职的大学生，打
出的广告也很“诱人”：“本公
司分福利房、年终有奖金和福
利……”，一名大学生开口就问
招聘方，公司说分房，能分多大
平米的，在什么地方。招聘方孙
经理很不满地说：“你来我们公

司就只关心这个问题吗？不好意
思我们不要这样的。”这名大学
生扫兴地走了。

又来了一名大学生问，一个
月工资是多少，实习期间工资怎
么算。“你通过我们公司的考
核，才能知道这个，如果你通不
过，问也白问。”孙经理说，他

们已经收了200 多份简历，差不
多 10 人里有 5 人张口就问待遇
问题，这让他们很反感。

“有些大学生只关心待遇，
这说明他只关心公司能给他多
少，而不是他能为企业做什么，
这样的我们当场就刷掉。”孙经
理说。 本报记者 刘云菲


